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La Palabra Hablada No 79 
El Nuevo Nacimiento es el Bautismo del Espíritu Santo 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Vamos a permanecer de pie mientras abrimos nuestras Biblias esta mañana de 1 Pedro y vamos 
a leer para nuestro texto del capítulo 1: versículo, 1 Pedro 1, 23 siendo renacidos, hay ese 
término que es usada sólo por Jesús, Pedro y Juan en las Escrituras, siendo renacidos, no de 
simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para 
siempre. 
 

Ahora volvamos a nuestras Biblias en Juan y en el capítulo 3 y empecemos a leer en el versículo 
1. Juan 3: 1 Había un hombre de los fariseos que se llamaba Nicodemo, un principal entre los 
judíos. 2 Este vino a Jesús de noche, y le dijo: Rabí, sabemos que has venido de Dios como 
maestro; porque nadie puede hacer estas señales que tú haces, si no está Dios con él. 
 

Oremos... Amado Padre llegamos esta mañana en temor reverente y sabiendo que una palabra 
fuera es el reino de Satanás. Por lo tanto, te pedimos esta mañana que nos permitas llegar bajo la 
Sangre de Tu Hijo Jesús para que podamos realmente tener compañerismo contigo mientras 
caminamos en la Luz. Concédenos un refrescamiento de Tu presencia Oh Señor, mientras 
hablamos de esta gran luz la que nos has dado a nosotros y nos has permitido caminar en ella. 
Abre los ojos de aquellos que escuchan o leen este sermón de esta mañana, en el nombre de 
Cristo Jesús, oramos, ¡amén! Pueden tomar asiento...  
 

Ahora, este hombre Nicodemo vino a Jesús de noche, porque estoy seguro de que él tenía miedo 
de la presión de los compañeros que sería alcanzado cuando fuere visto hablando abiertamente a 
Jesús. Ahora, yo sé que esto es verdad, porque yo veo la misma cosa en la escena en relación 
con aquellos que enseñan la Verdadera Doctrina de Mensaje. Recibo correos electrónicos todo el 
tiempo de los hermanos quienes dicen que esos ministros vienen de la misma manera, 
secretamente reconociendo que la doctrina sea correcta, pero por fuera, ellos son cobardes y 
tienen miedo de ser confrontados por su predicación.  
 

Permítanme confirmar esto con un mensaje de correo electrónico que recibí anoche. Estimado Hno. 
Brian, Shalom. El pasado fin de semana, mientras yo estaba predicando en la escuela Sec. de Niñas Kyeizoba en 
el Distrito de Bushenyi, recibí un mensaje SMS de un ministro en el mismo distrito una invitación para una 
convención que tendría lugar el fin de semana. Este ministro ha sido el líder de los que estaban en contra de la 
doctrina en Uganda sur-occidental y, todavía, él es mi hijo en lo que se refiere al Mensaje de la Hora. Él pensaba 
que posiblemente yo rechazaría la invitación, pero sin embargo yo tan mal como estaba físicamente, aprecié la 
invitación sólo para asistir. Luego él me envió otro mensaje que yo debía predicar 3 servicios el Viernes- el día de 
ayer. Yo creo que él quería de esa manera porque el predicador invitado no estaría allí hasta muy noche del 
viernes. El también combate la doctrina. Ayer, estuve allí para comenzar mi trabajo, principalmente sólo con su 
iglesia presente. Yo empecé directamente con la doctrina y él fue mi intérprete. La unción era mucho lo que hizo 
que algunos creyentes estén en lágrimas. Cuando empecé el segundo servicio, otros ministros habían empezado a 
llegar. La base ya había sido establecida, de manera que la Palabra siguió su curso. Cuando ya había terminado 
mi tercer servicio, nadie tenía ninguna pregunta. Tomé mi moto de retorno a mi casa. El Hermano Johnson me 
llamó en la noche diciéndome que los ministros estaban viendo la verdad diciendo: "El aprendizaje es 
interminable". Por cierto, incluso aquellos en Kampala ahora no tienen palabras. Ahora ellos dicen: "Es la 
verdad, pero no se tiene que presentar como una enseñanza de la doctrina". Hno. Brian, usted ha sembrado 
la semilla, ahora el crecimiento se acerca. Yo veo una gran victoria. Gracias y que Dios los bendiga. Atentamente 
Ben  
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Entonces vemos la misma cosa en Nicodemo por medio de sus propias palabras él reconoce la 
vindicación de la presencia de Dios en el ministerio de Jesús, sin embargo porque él todavía no 
era nacido de nuevo a sí mismo, no entendía lo que Jesús estaba enseñando. Sin embargo, por 
otro lado, él sabía que este hombre tenía que ser de Dios, pero su enseñanza era muy in-ortodoxo 
de que no podían entender lo que estaba diciendo. Él dijo, "sabemos que ningún hombre puede 
hacer lo que estás haciendo a menos que Dios esté haciendo y parado detrás de tus palabras, 
¿pero de qué en el mundo estás hablando?". Por lo tanto, en el versículo 3 oímos Jesús responde 
a este hombre quien entiende la vindicación, pero no entiende la Doctrina de Cristo. "Respondió 
Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo," (ahora esta palabra que Jesús utiliza De cierto dos 
veces para llevar a cabo su punto quiere decir "de una verdad" o con todas las garantías y la plena 
certeza de que les estoy diciendo esto a ustedes), "que el que no naciere de nuevo, no puede ver 
el reino de Dios."  
 

Ahora, ¿qué significa eso? "que el que no naciere de nuevo, no puede ver… ¿ver qué? el reino de 
Dios."... Ahora, aquí es donde muchos de los que afirman creer  el mensaje están teniendo un 
problema. Ellos no entienden lo que Jesús dice a Nicodemo aquí. Jesús dice claramente que sólo 
aquellos que han nacido de Dios pueden ver o conocer, o entender el reino de Dios. Y la palabra 
ver se tradujo de la palabra griega "Eido", que es un verbo principal, utilizado sólo en 
determinadas tiempos pasados, para ver (literalmente o figurativamente), por implicación, 
(solamente en el tiempo perfecto) que significa simplemente conocer: o estar consciente, ser 
capaz de examinar, o de tener conocimiento de, o ser capaz de percibir, o entender. 
 

Por eso, Jesús de acuerdo con la definición griega de la palabra "ver", está diciendo a Nicodemo 
que a menos que un hombre sea nacido de nuevo no puede "conocer" ni puede "percibir" ni puede 
"entender" lo que es todo al respecto del reino de Dios.  
 

Ahora, vamos a continuar... 4 Nicodemo le dijo: ¿Cómo puede un hombre nacer siendo viejo? 
¿Puede acaso entrar por segunda vez en el vientre de su madre, y nacer? 5 Respondió Jesús: De 
cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el 
reino de Dios. 
 

Ahora, ¿qué significa entrar en el Reino de Dios? La palabra "entrar" significa entrar adentro y 
convertirse en un participante de. En otras palabras, ni siquiera se puede entrar, entonces no hay 
manera de que pueda ser parte del reino de Dios y que eso conlleva toda la gloria. Ha sido dejado 
en el frío, y sin idea, como las vírgenes fatuas que no tenían aceite en sus lámparas a pesar de 
que ellas habían escuchado el clamor de la medianoche, la cual es el Mensaje para esta hora. 
Ustedes ven que tenían lámparas con ellas, y la lámpara significa la Palabra de Dios.  
 

Mateo 25:1 Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que tomando sus 
lámparas, salieron a recibir al esposo.  
 

Observe que hay diez de ellas, y si ustedes recuerdan cuando tomamos la serie sobre las 
parábolas del Señor, encontramos que el número diez representa siempre que ahora todo el ciclo 
es completado.  
 

2 Cinco de ellas eran prudentes y cinco insensatas. 3 Las insensatas, tomando sus lámparas, 
que ellas tenían sus Biblias pero ellas, no tomaron consigo aceite; Y sabemos que "el aceite 
representa el Espíritu Santo, siempre". Las Siete Edades de la Iglesia  54-0512 P: 68 
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4 mas las prudentes tomaron aceite en sus vasijas, juntamente con sus lámparas. Ahora, noten 
esto habla de dos cosas aquí. Dice las Prudentes tomaron el aceite en sus vasijas de sus 
lámparas. Ahora, sabemos que la lámpara representa la Palabra de Dios, como vemos en el 
Salmo 119: 105 Lámpara es a mis pies tu palabra, Y lumbrera a mi camino.  
 

Pero aquí se nos dice que el aceite no estaba en las lámparas, sino en sus vasijas... y el apóstol 
Pablo dice que nuestro ser se refiere a nuestro vaso en 1 Tesalonicenses 4: 4 que cada uno de 
vosotros sepa tener su propia vaso en santidad y honor;   
 

Ahora, volviendo a la parábola en el versículo 5. Y tardándose el esposo, cabecearon todas y se 
durmieron. 6 Y a la medianoche (eso es al final del día, lo que representa el tiempo final), se oyó 
un clamor: (ahora la palabra clamor fue traducido de una palabra griega que significa un clamor 
fuerte tumulto o que fue hecho clamor. ¿Y qué fue ese clamor?) ¡Aquí (¿saben qué significa Aquí? 
Es la misma palabra que Jesús dijo a Nicodemo, Idou, en lugar de Eido. Pero se entiende la 
misma cosa. Mirar, ver, percibir, comprender, conocer. Así que se nos dice que este clamor fue 
para llamar la atención de las vírgenes prudentes quienes tenían el Espíritu Santo, mientras que 
las vírgenes fatuas que no tenían el Espíritu Santo no podían entender lo que estaba sucediendo. 
Ellas habían escuchado el clamor, pero porque no tenían unción del aceite en sus vasijas, ellas no 
tenían forma de entender el mensaje que se les había dado.) ¡Aquí (mirar, ver, entender, conocer, 
y percibir que el) viene el esposo; está aquí salid a recibirle!  
 

NIV A la medianoche sonó el clamor: ¡He aquí el esposo! Salid a su encuentro"  
 

Mensaje 6 "A la media noche alguien clamó," ¡El está aquí! ¡El esposo está aquí!  
 

No salir al encuentro de él, la voz salia fuera de la iglesia. El estaba llamando tratando de entrar 
de acuerdo a Apocalipsis capítulo 3, de manera que la voz estaba fuera de la iglesia, diciendo 
salid al encuentro de él.  
 

7 Entonces todas aquellas vírgenes se levantaron, y arreglaron sus lámparas. Ahora, ¿qué se 
hace cuando uno arregla su lámpara? Usted debe ver lo más completo para ver dónde está 
corroído, o sucia y luego limpiarla y se tiene cortar la parte superior corroído de hollín de humo de 
la mecha, porque se quemará más brillante y, luego, usted debe limpiar las lámparas de cristal de 
modo que brillen más brillantes. ¿Y si la lámpara es la Palabra de Dios? Usted está purificada por 
el lavamiento del agua por medio de la Palabra.  
 

8 Y las insensatas dijeron a las prudentes: (Oh, oh... hemos estado tan ocupados con las 
preocupaciones de esta vida que no nos hemos asegurado de que no teníamos aceite en nuestra 
vaso. Oh, oh, el predicador nos dijo una y otra vez que tenemos que asegurarnos de que seamos 
nacidos de nuevo y llenos del Espíritu de Dios, y hemos estado tan ocupados que nos hemos 
olvidado de tomar el tiempo para limpiar nuestras lámparas, para escudriñar la Palabra para ver si 
hay algún camino débil en nosotros, como dice David en Salmos 139:23 Examíname, oh Dios, y 
conoce mi corazón; Pruébame y conoce mis pensamientos; 24 Y ve si hay en mí camino de 
perversidad, Y guíame en el camino eterno.  
 

Pero la virgen fatua estaba demasiado ocupado para pedir a Dios para limpiar su escudriño y para 
asegurarse de que ella estaría dispuesta para hacer frente al esposo. Así que ella dijo a la Virgen 
prudente, Danos de tu aceite, porque nuestras lámparas se apagan. Miren, tuvimos la unción de la 
Palabra en un tiempo, pero algo había ocurrido y que estamos vacíos, y no estamos llenos en 
nuestros vasos con su Espíritu, pero estamos agotados.  
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9 Mas las prudentes respondieron diciendo: Para que no nos falte a nosotras y a vosotras, id más 
bien a los que venden, y comprad para vosotras mismas. 10 Pero mientras ellas iban a comprar, 
vino el esposo; y las que estaban preparadas entraron con él a las bodas; y (la Palabra) se 
cerró la puerta. (La Palabra fue cerrada a todos los demás, pero los que fueron llenos del Espíritu 
Santo y había entrado en el reino de Dios para reunirse con el esposo).  
 

Isaías 29:10 Porque Jehová derramó sobre vosotros espíritu de sueño, y cerró los ojos de 
vuestros profetas, y puso velo sobre las cabezas de vuestros videntes. 11 Y os será toda visión 
como palabras de libro sellado, el cual si dieren al que sabe leer, y le dijeren: Lee ahora esto; él 
dirá: No puedo, porque está sellado. 12 Y si se diere el libro al que no sabe leer, diciéndole: Lee 
ahora esto; él dirá: No sé leer. 13 Dice, pues, el Señor: Porque este pueblo se acerca a mí con su 
boca, y con sus labios me honra, pero su corazón está lejos de mí, y su temor de mí no es más 
que un mandamiento de hombres que les ha sido enseñado;  
 

Mateo 25:11 Después vinieron también las otras vírgenes, (las vírgenes fatuas), diciendo: ¡Señor, 
señor, ábrenos! 12 Mas él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que no os conozco. (El Dr. Hoyer 
uno de los mayores estudiosos griego dijo que la traducción literal es "Yo solía conocerles como 
mi esposa, pero ya no les conozco como mi esposa... En otras palabras, ella es puesta en juicio. 
Por lo tanto, vemos que las vírgenes fatuas tendrán que pasar a través de los juicios.) 13 Velad, 
pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo del Hombre ha de venir.  
 

Noten luego de eso cuando escucharon el clamor de la medianoche.... "Él está aquí, salid a 
recibirle a él", comenzaron a arreglar sus lámparas, pero no pudieron encontrar ninguna luz 
procedente de la lámpara o la Palabra que ellas tenían, porque no había aceite en sus vasijas.  
 

Ahora, volviendo a lo que Jesús decía a Nicodemo, en Juan 3:6 Lo que es nacido de la carne, 
carne es; y lo que es nacido del Espíritu, espíritu es. 7 No te maravilles de que te dije: Os es 
necesario nacer de nuevo. 8 El viento sopla de donde quiere, y oyes su sonido; mas ni sabes de 
dónde viene, ni a dónde va; así es todo aquel que es nacido del Espíritu.  
 

Ahora, el hermano Branham dijo de este sermón La Palabra Hablada Es La Simiente Original 
pp 64 hermano Branham dijo, Mi misión, para la que yo creo que Dios me ha llamado...Yo-yo 
tengo que decir algunas cosas personales hoy, porque eso es lo que yo les dije que haría ¿ven?, y 
decirle al mundo. Mi misión, yo creo, para el mundo, ¿es qué? Es precursar la Palabra venidera 
¿ven?, la Palabra venidera, la cual es Cristo. Y Cristo, en El tiene el milenio y tiene todo allí 
porque El es la Palabra. ¿Ven? 
 

  65 Muy bien, Jesús dijo en Juan 3:5...Ahora, si Uds. quieren anotar eso, Juan 3:5. Todos la 
sabemos, o mejor yo abriré allí; tal vez alguien en las cintas no pudiera abrirla al mismo tiempo, y 
yo leeré aquí en San Juan el capítulo tercero y el versículo quinto, y veamos que dijo Jesús. Tal 
vez empecemos un poquito antes de eso, en el tercero. Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de 
cierto te digo, que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios. Nicodemo le dijo: 
¿Cómo puede un hombre nacer siendo viejo? ¿Puede acaso entrar por segunda vez en el vientre 
de su madre, y nacer? Respondió Jesús: De cierto...te digo-te digo, que el que no naciere de agua 
y del...Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios.  
  66 ¿Es esa una simiente? Cada Palabra hablada de Dios, es una simiente". Eso es correcto. 
Yo voy a probar eso en un momento, en donde Jesús dijo eso. Cada Palabra de Dios es una 
simiente. Entonces el que no naciere de nuevo, ¿por qué debe de nacer otra vez? El está 
muerto en la carne en que él está. El es un híbrido. Tiene que nacer de nuevo. ¿Por qué? El 
nació en pecado, del pecado de Eva, formado en maldad, vino al mundo hablando mentiras. El es 
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un mentiroso para empezar. No importa cuán inteligente, educado, todo lo demás que él 
sea, él es un mentiroso; la Biblia dice que él lo es. No importa cuán santos sus padres eran o 
todo lo demás, él es un mentiroso para empezar. Y la única manera que él puede decir Verdad, 
es decir lo que la Verdad es, a través de sus propios labios. Esa es la única manera por la 
cual la Verdad puede venir. Todo lo contrario a esa Palabra, todavía es un mentiroso. Eso es 
muy duro, pero eso es lo que Dios dice. "Toda palabra de hombre sea mentirosa, mas Mi 
Palabra verdadera". ¿Ven? Todo lo que provenga de sus labios contrario para negar esta 
Palabra, o atribuirla a alguna otra raza, o alguna otra generación, o lo que sea, él es un 
mentiroso. Eso es exactamente. El tiene que nacer de nuevo, y luego él ve cada Palabra. La 
única manera que él puede nacer de nuevo es  esa Vida de Dios en él para producir eso: 
Vida 
 

Ahora, yo quiero que escuche lo que el Hermano Branham nos está diciendo aquí. Está diciendo, 
no importa cuán agradable un hombre o una mujer sean si son mentirosos a menos que estén 
diciendo lo que Dios dice. Y la única manera que pueden conocer y comprender lo que Dios dice 
es que sean nacidos de nuevo.  
 

Ahora, el apóstol Pablo deja muy claro que a menos que usted tenga el Espíritu de Dios en usted, 
usted no puede entender las cosas de Dios. I Corintios 2:9 Antes bien, como está escrito: Cosas 
que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado 
para los que le aman. 10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; (por lo tanto, si no 
tiene su Espíritu en usted ¿cómo va usted tener estas cosas reveladas en usted?) porque El 
Espíritu (no un espíritu, sino EL Espíritu, el Espíritu de Dios) todo lo escudriña, aun lo profundo de 
Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre 
que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y 
nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios,  
 

Noten la palabra "que" que se utiliza aquí. Ata dos pensamientos y básicamente, nos dice que no 
hay manera de conocer y entender las cosas de Dios a menos que usted tenga el Espíritu de Dios 
en vosotros, y por eso Dios le da su Espíritu "QUE", para conocer y comprender las cosas de 
Dios. 
 

(Es así muy simple.) para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual también 
hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el 
Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas 
que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han 
de discernir espiritualmente. (En otras palabras, el Espíritu de Dios en usted hace que los 
discierna. Discernimiento quiere decir reconocer y comprender. Ahora, ¿qué es lo que significa 
discernir espiritualmente? Eso significa que el Espíritu hace que los discierna.) 15 En cambio el 
espiritual juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién conoció la 
mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.  
 

Ahora, esto es contrario a todo pensamiento denominacional fuera de este mensaje e incluso 
contrario a muchos que dicen creer el mensaje o al menos pretenden creerlo, pero ellos no creen 
porque no saben lo que ellos están creyendo. 
 

Todos aquellos que se oponen al Libro Edades de la Iglesia cuando fue escrito por William 
Branham parecen venir muy en contra de la doctrina que William Branham enseñó acerca de la 
evidencia del nuevo nacimiento. De hecho, niegan que el nuevo nacimiento y el bautismo del 
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Espíritu Santo sean la misma cosa. ¿Por qué? Porque no entienden la Palabra de Dios porque no 
son nacidos de nuevo.  
 

Miren, yo no digo eso para ser espiritual. Yo digo para alertarles y salgan de su sueño profundo. 
Ellos creen que son nacidos de nuevo porque quieren creer que han nacido de nuevo. Sin 
embargo, la evidencia que las Escrituras hacen de manera muy clara lo que William Branham fue 
muy claro sobre los que no quieren creer. No hay ninguna diferencia si se cree a William Branham 
o no. Pero yo sé que los elegidos van a creer la doctrina, y eso es el negocio de Dios y no la mía. 
Ahora, yo no trato a esa gente diferentemente de lo que yo trato con el elegido, a menos que sean 
muy podridos en su carácter que hablen palabras desagradables contra mía. Y si ellos hacen eso, 
simplemente les dejo porque yo sé que si yo lucho, entonces Dios no lo hará. Y cada hombre va a 
tener que dar cuenta de sus palabras ante Dios, de modo que los veremos en el juicio del trono 
blanco, eso es todo. Y ese es un hecho, no una amenaza.  
 

Seamos realistas, nadie puede amenazar a otro con el juicio del trono blanco. Pero todos vamos a 
comparecer ante el tribunal de Cristo, y eso es un hecho, no una amenaza. Por lo tanto, vea lo 
que usted dice y cómo lo dice a las personas y sobre la gente, porque todo se está grabando, y 
usted no podrá ser capaz de salirse con su lengua más fuerte allí. Va a ser muy, muy avergonzado 
por lo que ha dicho y cómo lo ha dicho.  
 

Jesús dijo, permita que su sí sea sí  y su no sea no.  
 

Ahora, ¿cuáles son las ventajas de ser nacido de nuevo y ser llenos de su Espíritu?  
 

1 Juan 2: 29 Si sabéis que él es justo, sabed también que todo el que hace justicia es nacido de 
él. Todo el que hace lo que es correcto es nacido de él. ¿Así que usted está haciendo lo correcto?  
 

1 Juan 3: 7 Hijitos, nadie os engañe; el que hace justicia es justo, como él es justo. 8 El que 
practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el 
Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo. 9 Todo aquel que es nacido de Dios, no practica 
el pecado, (no inicia el pecado)  porque (es de Dios) la simiente de Dios permanece en él; y no 
puede pecar, porque es nacido de Dios. O, tal vez podemos caer a diario, pero no maquinamos y 
no planeamos hacerlo. 
 

Pero al igual que David, que miró hacia abajo, tomando su baño de Betsabé, que es lo que vio con 
sus ojos, se convirtió en lujuria y luego cuando se concibe el pecado trae consigo la muerte.  
 

En el libro de Santiago leemos, Santiago 1: 15 Entonces la concupiscencia, después que ha 
concebido, da a luz el pecado; y el pecado, siendo consumado, da a luz la muerte. 
 

En 1 Juan 4: 7, leímos, Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel 
que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios. Así que si no puede amar el uno al otro, 
entonces usted no es nacido de Dios o no conoce a Dios.  
 

1 Juan 5: 1 Todo aquel que cree que Jesús es el Cristo, es nacido de Dios; y todo aquel que ama 
al que engendró, ama también al que ha sido engendrado por él. 5: 4 Porque todo lo que es 
nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe. 5: 18 
Sabemos que todo aquel que ha nacido de Dios, no practica el pecado, pues Aquel que fue 
engendrado por Dios le guarda, O más exactamente, vigile la guardia sobre sí mismo, él hace 
un inventario constante de su incredulidad para que pueda lidiar con eso... y el maligno no le toca.  
 

La NIV dice, 18 Sabemos que el que es nacido de Dios no sigue el pecado, el que nació de Dios 
se mantiene a salvo, y el mal no puede perjudicarle.  
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Traducción amplificada 18 Sabemos [totalmente] el que es nacido de Dios no [a sabiendas y 
deliberadamente] práctica cometiendo el pecado, pero aquel. Quién fue engendrado de Dios vigila 
cuidadosamente y es protegido de él [la presencia divina de Cristo en su interior conserva contra 
el mal], y los malvados no van en contra suya o (se mantiene) sobre él. 
 

Mensaje 18-21 El que es engendrado por Dios no práctica el pecado. El pecado mortal. El 
engendrado por Dios también está protegido por Dios. El mal no puede permanecer sobre 
ellos. Sabemos que somos mantenidos firmes por Dios, sólo la gente del mundo quienes siguen 
en las garras del Maligno.  
 

En el libro de Pedro también vemos que se usa este término siendo renacidos como viene de la 
Palabra de Dios. 1 Pedro 1: 23 siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de 
incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.   
 

Y así vemos que hay personas que han nacido según la carne y aquellos que han nacido del 
Espíritu. Y sabemos que los que han nacido según la carne siempre deben perseguir a los nacidos 
según el espíritu, esa es la ley de la vida, porque cada semiente debe producir según su 
naturaleza. Gálatas 4: 29 Pero como entonces el que había nacido según la carne perseguía al 
que había nacido según el Espíritu, así también ahora.  
 

Entonces, ¿cuál es la evidencia de que usted es nacido de nuevo? Permítanme leer algunas 
cosas que el hermano Branham dijo en relación con el nuevo nacimiento. Libro Edades de la 
Iglesia (CAB): 141-1 Y en cada edad oímos la misma verdad: "El que tiene oído, oiga lo que el 
Espíritu dice a las Iglesias." Pero solamente un hombre lleno del Espíritu puede oír la 
revelación para esa edad.  Ningún otro puede, no señor. No pueden porque eso es exactamente 
lo que dijo Pablo en I Corintios 2:6-16. (La Edad de Esmirna- Libro Edades de la Iglesia Cpt.4). 
Libro Edades de la Iglesia 143-1 Si el Espíritu no estuviera adentro, Ud. no oiría la verdad y ni la 
recibiría por revelación aun oyéndola cada momento del día.  Esa fue la señal del Espíritu en los 
días de Pablo. Aquellos que fueron llenos del Espíritu Santo oían la Palabra, la recibían y por 
medio de ella vivían. Aquellos que no tenían el Espíritu, la oían solamente como hombres 
carnales; le ponían una interpretación equivocada y entraban en el pecado. 
 

Libro Edades de la Iglesia 144-1... entonces sabemos que el Espíritu tiene que estar morando 
en aquella persona porque de otra manera él no puede recibir la verdad para esa hora.  
Amén.  Eso es completamente correcto. 
 

Libro Edades de la Iglesia... La Palabra siempre viene a los que en verdad son llenos del 
Espíritu.  Esa es la evidencia de ser lleno del Espíritu Santo.  
 

Libro Edades de la Iglesia 165-2 En cada Edad de la Iglesia oímos estas palabras: "El que tiene 
oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias." El Espíritu da la Palabra.  Si Ud. tiene el 
Espíritu, Ud. oirá la Palabra para su edad, así como aquellos verdaderos Cristianos recibieron la 
Palabra para su edad. 
 

La Llave A La Puerta 62-1007 P: 68 Ningún hombre puede entender la Palabra, fuera del 
bautismo del Espíritu Santo. Y cuando un hombre dice que él tiene el bautismo del Espíritu Santo, 
y disputa la Palabra siendo ella correcta, entonces hay algo equivocado.  
 

La Obra Maestra Identificada de Dios 64-1205 P: 67 ¿Cómo puede un hombre tener el bautismo 
del Espíritu Santo, y el espíritu santo escribió la Palabra, y un hombre tener el bautismo del 
Espíritu Santo y negar la Palabra? ¿Cómo el Espíritu Santo en usted puede negar Su propia 
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Palabra que fue puesta para Ud.? Yo no puedo entenderlo. Tiene que estar de acuerdo con la 
Palabra, y si su espíritu en usted no puntualizará cada uno de las promesas de Dios con un 
“Amén.” hay algo mal allí. 
 

Discerniendo el cuerpo del Señor 59-0812 P: 16 él dijo, “Jesús dijo una vez, “que el que no 
naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios," o entender. Y en otras palabras, Ud. no puede 
discernir el Reino de Dios hasta que Ud. haya nacido de nuevo." 
 

Llamamiento de Abraham 55-1116 P: 29 Jesús le dijo a Nicodemo, “que el que no naciere de 
nuevo, no puede ver el reino de Dios.” Vean Uds. lo que es la traducción correcta, “no puede 
entender el Reino de Dios.” Alguien haciendo algo, mostrándole. “no puede verlo.” lo está 
viendo, pero no lo entiende. Y nunca sabrá lo que es el Reino de Dios hasta que haya nacido 
de nuevo, entonces entenderá lo que es. 
 

La Fe De María 61-0121 P: 30 “A menos que un hombre haya nacido de nuevo no puede ver aún 
el reino de Dios.” Ahora, “ver” quiere decir “entender.” hay mucha gente que dice haber 
nacido de nuevo y no pueden entender el Mensaje de Dios, no pueden ver al Ángel del Señor. 
Sus ojos están ciegos, hermano. A menos que un hombre sea nacido del Espíritu Santo, el 
mismo Espíritu Santo que escribió la Palabra confirmará la Palabra, y la misma 
confirmación del Espíritu Santo en usted… ¿Ven Uds. lo que quiero decir? Dar testimonio de 
sí mismo. Entonces nuestro espíritu da testimonio con Su Espíritu, porque Su Espíritu da 
testimonio de Su Palabra.  “La Palabra de Dios es más cortante, más poderosa (hebreos 4) que 
toda espada de dos filos, y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, 
y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.” Eso es “Así dice el Señor,” la Palabra 
del Señor, exactamente, Jesucristo el mismo ayer, hoy, y para siempre, apareciendo en Su  iglesia 
elegida. 
 

Será Como Se Me Fue Dicho 50-0818 23 De alguna manera, el "Ver" no quiere decir "Mirar." La 
palabra "ver" significa "entender." Jesús dijo: "A menos que un hombre nazca del agua y del 
Espíritu no puede ver el Reino de Dios." En otras palabras, El no puede entender el Reino de Dios 
hasta que él haya nacido de nuevo. ¿Ven? 
 

Preguntas Y Respuestas COD 59-1223 60 Jesús dijo: “A menos que un hombre sea nacido otra 
vez...” (No, no era eso lo que yo quería.) “De cierto, de cierto, os digo a vosotros, que a menos 
que un hombre sea nacido otra vez no verá el Reino de Dios”. Así que ver significa 
“entender”.¿Alguna vez Ud. ha mirado a algo, lo ha mirado directamente, y dice: “Bien, no lo 
puedo ver”? ¿Ve? “No lo puedo ver”. Lo que Ud. quiere decir, es que no lo entiende. ¿Ve?, ¿ve? 
Ud. no lo entiende. Ver es “entender”. Pero con sus ojos Ud. mira todo. Pero con lo que está 
dentro de Ud., Ud. lo entiende, Ud. lo ve con eso. ¿Ve? Ud. mira con los ojos de Dios.  
 

Preguntas y respuestas COD 64-0823E P: 106 317. 1040-Q-318 318. ¿Cuál es la evidencia de 
que una persona realmente está llena con el Espíritu Santo?  Juan 14:26: El va a...“Cuando 
venga el Espíritu Santo (¿ven?), El os hará saber las cosas que habrán de venir”. ¿Ven? El será 
un...El lo perfeccionará; “obras de hombres” no lo hará; y El es la Palabra. Cuando venga El, el 
Espíritu Santo, El mismo se identificará en Uds. con la Escritura. Y esa es la señal 
verdadera de que el Espíritu Santo está en Uds., porque El es la Palabra. 
 

Oyendo, Reconociendo, Actuando en la Palabra de Dios 60-0221 30 Primero, la fe viene por el 
oír, oír la Palabra de Dios. Entonces el creyente la oye, la reconoce, y actúan en ella. El hombre 
carnal la oirá, el sonido de Ella, pero nunca... "Oír" significa "entenderla." Mirar a, mira algo; pero 
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verlo, es "entenderlo". "El que no naciere de nuevo, no puede ver (o entender) el Reino de 
Dios." 
 

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 120 Fíjese bien: Cristo en Ud. lo hace el 
centro de la vida de la revelación. ¿Lo ve Ud.? La vida de Cristo en Ud. lo hace a El el centro 
de la revelación.  Cristo en la Biblia hace de la Biblia la revelación completa de Cristo. Cristo en 
Ud. hace de Ud. la revelación completa de todo lo que Dios está tratando de hacer. Ud. 
entonces podría preguntarme: "¿Qué es el nuevo nacimiento, hermano Branham? “Es la 
revelación personal de Jesucristo a Ud.  Esto no es cuestión de unirse a alguna iglesia, o de 
darle la mano al pastor, o de recitar algún credo, o de prometer vivir según algunas reglas, sino 
más bien es Cristo, la Biblia (porque El es la Palabra), siendo revelado a Ud. Y no importa lo 
que digan o lo que hagan, sea pastor, sacerdote o lo que sea, es Cristo en Ud. y sobre esa 
revelación fue edificada la Iglesia.  
 

Nombres Blasfemos 62-1104M P: 53 y la mayor parte de nuestra fe es la fe mental. Por medio 
de escuchar la Palabra eso nos lleva a un reconocimiento mental de Dios. Pero si esto viene 
desde arriba, oh, hermano, si alguna vez esto pega, hay un Dios, la fe espiritual. Entonces, ¿qué 
es lo que hace la fe? La Fe sólo reconoce la Palabra. No importa lo que se diga, eso sólo 
reconoce la Palabra, porque "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era 
Dios. (Y la Palabra de Dios sigue.) Y la Palabra se hizo carne y habitó entre nosotros. "Y cuando 
la palabra en sí se vierte en nuestra fe, nuestra fe mental llega a ser una revelación 
espiritual. "Y sobre esta base voy a edificar mi Iglesia" (¿ven?), No a una concepción mental de 
unirse a la iglesia, una concepción mental de eso, sino sobre la revelación. Cuando la fuente de 
la gracia se ha derramado sobre la fe mental que se tiene, entonces sobre esto, una 
revelación espiritual, "Voy a edificar mi Iglesia y las puertas del infierno no prevalecerán contra 
ella." ¿Ven? Esto demuestra que estaría en contra de ella, pero no prevalecerán. Oh, qué cosa 
gloriosa.  
 

Nombres Blasfemos 62-1104M P: 56... Número uno, viniendo a usted, su fe mental, aquí mismo, 
viene el Espíritu Santo, viniendo a su fe mental haciendo una fe espiritual. Luego, la fe 
espiritual sólo reconoce la Palabra. Ahora, y número dos: Entonces usted tendrá el Espíritu 
Santo, y sellará todas estas cosas dentro de usted, como el Espíritu Santo que cubre esto. De su 
fe hasta el Espíritu Santo que lo sella con Cristo y luego, usted llega a ser uno. Amén. (Quita 
estas cosas del camino. Es difícil en sus manos.) Usted llega a ser uno. Ven, usted Cristo viven 
juntos. "En aquel día sabrán que yo estoy en el Padre, el Padre en mí, yo en ustedes, y ustedes 
en mí." ¿Ven? Entonces eso es una unidad sellada del Señor Dios. Ahora y luego son vindicados 
y colocados. Cuando aquel tiempo llegue, ellos llegaran a ser hijos e hijas vindicados de Dios.  
 

Oyendo, Reconociendo, Actuando en la Palabra de Dios 60-0221 P: 6 Cuando ellos han 
nacido de nuevo, ellos fueron llenos con el Espíritu Santo. El Espíritu Santo es el Nuevo 
Nacimiento, nosotros sabemos eso. Uds. son-Uds. son engendrados del Espíritu, yo admitiré 
eso. ¡Pero hasta que Uds. nacen!  
 

La Señal 63-1128E P: 74 ...Cuando Dios le ha dado a Ud. el verdadero bautismo del Espíritu 
Santo, entonces la Vida de Jesucristo está dentro de Ud. Ahora eso es verdad; todo teólogo 
tendrá que admitir que eso es la verdad; es el nuevo nacimiento. Ud. ha nacido de nuevo, 
del Espíritu de Dios.  
 

Contendiendo Seriamente Por La Fe 53-0614A P: 82 Por qué hermano, por medio de la fe usted 
es salvado. ¿Es eso correcto? Pero escuche. En la aceptación de su fe, Dios confirma su fe por 



 10

medio del bautismo del Espíritu Santo. Si usted dice creer, y no recibe el bautismo del Espíritu 
Santo, entonces no lo tiene ella, su fe no es aceptada ante los ojos de Dios. Usted tiene una fe 
mental en el lugar de una fe en el corazón. Correcto. Cuando usted realmente cree a Dios, 
Dios está bajo obligación de verter el Espíritu Santo en usted. Y luego si no vierte el Espíritu 
Santo en ti... Usted dice: "Bueno, yo tengo el Espíritu Santo también." Bueno, si lo tiene, usted 
está obligado a creer en lo sobrenatural de señales y maravillas, porque usted es añadido a la 
misma. Esa es la fe.  
 

Testigos 54-0303 P: 21 Ahora, El Bautismo del Espíritu Santo. Ud. cree en Dios o dice que cree 
en El y no recibe el Espíritu Santo, algo está mal con su fe. Porque Dios está obligado a darle 
a cada creyente el Bautismo del Espíritu Santo. Y si El puede darlo, Ud. tiene que estar listo 
para recibirlo. Correcto. Porque algo estaría mal en algún lugar, Ud. sólo obtuvo fe mental en 
lugar de una fe de corazón, porque Dios está obligado a mantener Su palabra  El dijo: 
"Arrepentíos cada uno de vosotros y bautícense en el nombre del Señor Jesucristo para perdón de 
los pecados y recibiréis el Don del Espíritu Santo, porque la promesa es para vosotros y para 
vuestros hijos y para todos los que están lejos, para cuantos el Señor nuestro Dios llamare" Eso 
es verdad. Dios tiene que sostener esa promesa, Sí, señor.  
 

Inspiración Espiritual 56-0128 P: 75 Si usted no entiende lo que quiero decir por haber 
nacido de nuevo, me refiero a alguien sin el bautismo del Espíritu Santo. Ese es el nuevo 
nacimiento. Podría levantar la mano y decir, "yo creo ahora, yo quiero recibir el Espíritu 
Santo... 
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